DECISIONES RELEVANTES DE LA SUPREMA CORTE DE JUSTICIA DE LA NACIÓN, SERIE, NÚM. 3. AUTONOMÍA UNIVERSITARIA



Desde hace más de veinte años, muchas universidades han gozado de autonomía, de ahí que puedan gobernarse a sí mismas y definir el modo de impartir educación. No obstante, ha tocado a los tribunales competentes determinar hasta dónde llega dicha autonomía. La Suprema Corte de Justicia de la Nación, comprometida con la protección de toda garantía individual, se ha pronunciado varias veces sobre el tema. Sus conclusiones, surgidas de algunas experiencias, se presentan en esta obra, ampliadas en sus implicaciones con un comentario del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM.

Autor: PJF / SCJN / IIJUNAM



137 pp. Año: 2005 \$ 25.00